

Ataques israelíes en Gaza dejan 33 muertos en medio de la hambruna

- Un informe reciente indica que cerca de medio millón de habitantes, un cuarto de la población de Gaza, enfrenta hambre catastrófica.

Al menos 33 personas murieron este sábado en ataques y disparos israelíes en la Franja de Gaza, mientras la población enfrenta una creciente hambruna y se espera una ofensiva militar de gran escala en la Ciudad de Gaza, según reportes de hospitales locales. El ministro de Defensa israelí advirtió que la ciudad podría ser destruida en una próxima operación que podría comenzar en días.

La violencia se cobró al menos 17 vidas en el sur del enclave, en su mayoría mujeres y niños que buscaban refugio en tiendas en Jan Yunis, y cinco más murieron en el norte, cerca del cruce fronterizo de Zikim, por donde ingresan convoyes humanitarios. Entre las víctimas también se encuentra el camarógrafo palestino Khaled al-Madhoun, fallecido mientras cubría los hechos.

Organizaciones humanitarias han alertado que la guerra, iniciada tras el ataque de Hamás en octubre de 2023, y el bloqueo israelí que limi-



En lo que va de conflicto han fallecido 62 mil palestinos.

ta la entrada de alimentos y medicinas, han generado una crisis alimentaria severa. Un informe reciente indica que cerca de medio millón de habitantes, un cuarto de la población de Gaza, enfrenta hambre catastrófica. Pese a ello, Israel niega la existencia de hambruna y continúa con los preparativos para atacar

la ciudad.

La ONU y grupos de ayuda señalan que los suministros que entran al enclave son insuficientes para cubrir las necesidades básicas. Los habitantes enfrentan disparos y bloqueos mientras intentan acceder a la escasa ayuda. En el norte, miles se agolpan para recibir alimentos, sorteando el fuego

israelí y las aglomeraciones.

La ofensiva terrestre, con tropas desplegadas en las afueras de la Ciudad de Gaza, pone en riesgo a cientos de miles de civiles. Médicos Sin Fronteras reporta un aumento en pacientes debido a los ataques aéreos que se han intensificado desde agosto.

Mientras tanto, las negociaciones para un alto el fuego y la liberación de rehenes están estancadas. Hamás condiciona la liberación de los cautivos al fin de la guerra y el reconocimiento de un Estado palestino, mientras Israel insiste en la desmilitarización del grupo. La situación genera temor entre los israelíes, que protestan exigiendo el retorno seguro de los rehenes.

La guerra ya ha cobrado la vida de más de 62 mil palestinos, con un incremento en muertes por desnutrición. La crisis humanitaria y el conflicto parecen no tener un final cercano, mientras las tensiones aumentan en la región.

Con información de AP